

Balonmano



Plantilla del Hazena Kynzvalt de la República Checa. | Hazena Kynzvalt

El Kynzvalt checo, rival del Motive.co en los octavos de la European Cup

«No hay que fiarse de nadie, pero viendo su clasificación y resultados no parece un partido muy complicado», asegura Cabeza, técnica de las gijonesas

J. J. Gijón

Satisfacción contenida en el seno del Motive.co por el resultado del sorteo para los octavos de final de la EHF European Cup. A las gijonesas les ha tocado en suerte el Hazena Kynzvalt, el representante

de la República Checa, con lo que se han librado de medirse a los teóricos clubes más potentes y complicados como son los polacos, los turcos o serbios.

«Sinceramente no tengo información sobre este equipo. Viendo la clasificación y los resultados no parece ser un rival muy complicado

como pudieran ser los turcos o los serbios, pero vengo diciendo a lo largo de la competición que no hay que fiarse de nadie», comentó la entrenadora del equipo gijónés Cristina Cabeza tras conocer el nombre de su próximo rival. Cabeza también valora positivamente que «el primer partido nos toca allí, en una

pequeña ciudad que está cerca de Praga y de la frontera con Alemania. Es un equipo muy joven, pero todavía no sabemos cómo juegan. Esperemos que de aquí al 7 de enero podamos ver algún partido y estudiárlas tranquilamente». La eliminatoria se disputará los días 7 y 8 de enero los partidos de ida, y 14 y

15 los de vuelta.

Para Cristina Cabeza «se puede decir que hemos tenido suerte con el sorteo porque no nos han tocado rivales que ya sabíamos que eran más complicados y también hemos evitado a los otros dos equipos españoles. A seguir e intentar disfrutar al máximo en esta competición en la que seguimos haciendo historia».

El Hazena Kynzvalt es un equipo que pertenece a esta pequeña localidad checa con apenas 1.500 habitantes, por lo que el pueblo entero cogería en una de las gradas del Palacio de los Deportes gijónés. El conjunto checo quedó exento de la primera ronda y eliminó en la segunda al Ankara Yenimahale por un global de 62-58. Cuenta con una plantilla bastante joven y a diferencia del Atzgersdorf, el anterior rival del Motive.co, no destaca por su físico ya que solo cuenta con dos jugadoras por encima del 1,80, una de ellas portera, y cuatro que superan el 1,70. El resto no llega a esa altura. El equipo está formado en su gran mayoría por jugadoras nacionales con el refuerzo de cuatro extranjeras: dos eslovacas, una montenegrina y una ucraniana.

La República Checa no cuenta con una Liga nacional femenina potente, por lo que los mejores equipos disputan la conocida como Liga Mol junto a los mejores eslovacos. El rival de las gijonesas marcha en estos momentos en sexta posición, con cinco victorias, un empate y cinco derrotas.

Hoy, en Liga. Mucho antes de esta eliminatoria el Motive.co tiene varios compromisos ligeros, el primero esta noche (20.30 horas) en la cancha del Granollers, un partido trampa porque las catalanas tienen una plantilla mejor de lo que señala su clasificación y las gijonesas no se pueden relajar.

Gimnasia

El Grupo Covadonga domina el Campeonato de Asturias masculino

Carlos García, Juan Sampedro y Carlos González conformaron el podio open

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga fue el escenario de la última competición del año de gimnasia, en concreto el Campeonato de Asturias masculino en el que las medallas se las repartieron los representantes gruietas.

De esta forma, en la categoría open el vencedor fue Carlos García seguido de Juan Sampedro y Carlos González. En categoría cadete se

proclamó campeón de Asturias Miguel Soto, seguido de Álvaro García-Merás.

En alevín el vencedor fue Hugo Bastián, seguido de Alberto Toranzo.

En base 1, el oro fue para Lucas Martínez, la plata para Marco Sebastiani y el bronce para Samuel Rodríguez.

En base 2, la clasificación estuvo encabezada por Manuel Costoya, seguido de Diego Martínez y de



Medallistas en el Campeonato de Asturias masculino. | RGCC

Daniel Huerta. Por último, en base 3, primero fue Martín Sánchez, seguido de Rodrigo Sánchez y de Marcos Alvarez.

Queda aún el broche final, que será la tradicional gala de Navidad que reunirá en el Palacio de los Deportes a todas las modalidades y en

la que se reconoce los podios nacionales logrados en cada una de ellas y que culminará con una exhibición conjunta.